



2003 | 20 ans  
2023 |  
BTSA DARC



## PORTRAIT Marie-Rose AGNIE

*La création de l'établissement professionnel agricole sur Moorea a permis de former des jeunes étudiants polynésiens aux métiers du secteur de l'agriculture. Rencontre avec Marie-Rose AGNIE, ancienne étudiante du lycée agricole et diplômée en 2018.*

Si vous êtes de passage à Moorea pour visiter le *Fare Natura*, vous croiserez Marie-Rose dans l'écomusée. Elle est actuellement responsable de médiation scientifique et culturelle au sein de cet établissement situé dans la baie d'Opunohu. Sourire aux lèvres, c'est avec enthousiasme et pleine d'entrain qu'elle partage son parcours professionnel.

En 2016, elle décide de s'inscrire au lycée agricole de Moorea dans une filière professionnelle, le BTSA DARC (Brevet de Technicien Supérieur Agricole option Développement de l'Agriculture des Régions Chaudes). Cette formation est axée en premier lieu sur la connaissance et l'analyse des spécificités du contexte local aussi bien économique, social qu'environnemental. L'étudiante est formée à la conduite de systèmes d'exploitation en régions chaudes, en productions végétales et en productions animales.

### « Mon diplôme, c'est mon ticket pour entrer dans le monde du travail »

Après l'obtention de son BTSA DARC en 2018, Marie-Rose continue au CFPPA, Centre de Formation Professionnelle et de Promotion Agricoles, pour y suivre une formation de guide culturel. Par le biais de cette formation, elle effectue un stage d'accueil au *Fare Natura*. Sans le savoir, ce stage devient une révélation mais aussi l'opportunité d'avoir un travail. « *Je suis contente d'avoir suivi un cursus scolaire au lycée agricole qui m'a permis d'acquérir toutes les connaissances dans le domaine de l'agriculture, car mon diplôme, c'est mon ticket pour entrer dans le monde du travail* », précise Marie-Rose.

De plus, étant originaire d'Opunohu, la jeune femme se voit chanceuse de travailler chez elle sans quitter sa terre natale. Elle recommande à tous les passionnés de l'agriculture et aux jeunes lycéens de découvrir le BTSA DARC proposé par le lycée agricole d'Opunohu. Toutes les formations proposées sont intéressantes et motivantes. Le cursus scolaire débouche sur des métiers valorisants dans différents secteurs de l'agriculture et administratifs. *Ainsi « nous devenons des acteurs de notre fenua, au service de la communauté polynésienne »* termine Marie-Rose.